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N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 29.08.2019. 

 

8.8 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordnete Corinna Bosch fragt nach dem Sachstand bei der Fraktion Die Linke und möchte wissen, ob 
die Fraktion Die Linke weiterhin existiere. 
 
Der Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung, Holger Bellino, gibt an, dass die Fraktion Die Linke aktuell 
nicht mehr bestehe. Fünf der sechs Nachrücker auf der Liste haben erklärt, ihr Mandat nicht anzunehmen. 
Der letzte Nachrücker sei bereits angeschrieben und man warte auf Antwort. Wenn auch diese Person das 
Mandat nicht annehme sei die Liste erschöpft und die beiden Sitze der Fraktion Die Linke bleiben für den Rest 
der Wahlperiode unbesetzt.  

 




